



R7.1.10 校長



保護者、地域の皆様におかれましては、穏やかに新しい年を迎えたことと拝察いたします。今年も本校教育活動へのご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

さて、8日水曜日「始業式」をリモートで行い、本校の3学期がスタートしました。私からは、「今満開の椿や実を付けているミカンの木は、年中咲いていたり実を付けているわけではない。体育館横の梅の木は、春に花を咲かせるためかたい蕾を付けて準備をしている。みんなにとっての3学期は『準備する学期』。そこで、3学期は3つの力の内『進んで学びに向かう力』を意識して、チーム有佐で頑張っていこう。学習面では、県や市の学力・学習状況調査の結果をもとに、今の学年の学習内容をしっかりと定着させること。『進んで学びに向かう力』の“学び”は、学習面だけではない。生活面での学びも指している。挨拶を進んでする・トイレのスリッパを並べる・友達に優しくする等、2学期までの自分を振り返って、出来ていなかつたことを意識して頑張ろう。みんなそれぞれ“脱皮”して新しい自分と出会う準備をしよう。学校に登校する日は残り50日！」といった内容をスライドで示しながら話しました。

その後、各教室を見て回るとそれぞれ担任が始業式での校長の話等も踏まえ、3学期

のスタートに相応しい学級活動を行っていました。また、登校時、子供たちのワクワクした表情を見ていましたので、今日は、特にたくさん子供たちを褒めて下校もニコニコでさせてほしいと職員にお願いしたとおり、教室での子供たちの表情もやる気に満ちていたように感じました。

ご家庭でもぜひ、学習・生活両面での“学び”的後押しをお願いいたします。



発育測定 1.9~1.14



学期初めの健康教育の一つです。目的は2つあります。

- ①自分の健康(発育)状態を知ること
- ②養護教諭から時季に合わせた保健指導を受けることで、自分の健康について多角的に考えるようになること

*みんな心も体も成長しています ^ ^

☆保護者の皆様、学校評価アンケートへの回答お世話になりました。

☆3学期の主な行事は以下のとおりです。

【授業参観・懇談会】2/18(火) 【お別れ遠足・ふるさと発見ウォーキング】3/7(金)

【卒業式】3/24(月) 【修了式】3/25(火) 【退任式】3/27(木)

★有佐小HPはこちらから！ → <https://es.higo.ed.jp/arisaes/>